
 

 

 

 

 

 

 

 

学校のホームページも更新され、気分一新。 

我々、生徒会・執行部もこのホームページを少しず

つ活性化させたいと思います。 

 

 まず、生徒会・執行部の紹介をしたいと思います。 

① 会長・天野 裕太 

会長を務めるにあたって１つ目標があります。 

それは、「例年通りをやめる」です。 

コロナ禍で例年通りにならなくなって 

ます。この状況を嘆くのでなく、この 

状況だからこそ出来ることを見つけ、  

企画・行動したいと考えています。 

② 副会長・沼田 真利 

       副会長として、コロナ禍で減ってし

まった向陽のシンボルである向日葵の 

      ようなあの活気を取り戻したいと考え 

      ています。そのために、ポスター掲示 

      によってみんなを元気づけたり、無く 

なった行事を形を変えてでも実施したいと思います。 

 残り短いですが、精一杯頑張ります。 

③ 副会長・ 田 彩乃 

コロナによりあらゆる制限がある中、 

学校生活がよりよくなるよう皆さんの意 

見を取り入れ、向陽生であることを誇れ 

るような学校にしていきたいと立候補し 

ました。そして、今回多くの行事がなくなりました

が、学年祭などで思い出を残すことができ、少しは 

皆さんに誇れる向陽を残せたかと思います。 

 まだまだ、風邪の流行などもあるとおもいますが、 

しっかり予防し、みんなで乗り越えていきましょう。 

 

 

 

 

 どこの学校も本年度は、コロナ禍で行事がなくな

っていることと思います。向陽も例外ではありませ

ん。その中、向陽は、学年毎に行事を行いました。 

 １年生〔 市内遠足 〕 

 クラス単位で市内ですが、遠足を開催しました。 

 入学以来、クラスで 

の交流もできてなかっ 

たので、友達の新たな 

一面を見ることもでき 

たみたいです。 

また、初行事で、 

授業からの開放も嬉しかったみたいですよ。 

２年生〔 学年祭 〕 

 校内で、クラス動画の鑑賞会。大縄飛び。ドッチ

ボールなど、企画から生徒主体で考え、運営も生徒

がやると形で学年祭を 

開催しました。 

 画像づくりや企画に 

時間がかかりましたが、 

無事に終えることができ、 

みんなの笑顔を見ることができました。  

 ３年生〔 クラスマッチ ＆ ミニ体育大会 〕 

 学校内で球技系でのクラスマッチ。 

 そして、県立体育館を借りてのミニ体育大会を 

開催しました。観覧席からフロアー側に玉を投げて 

籠の代わりに大きなで 

受け取る逆玉入れなど 

競技を工夫して、思い 

出をしっかり作られた 

そうです。先輩たちも 

準備から受験勉強と平行して頑張って作り上げたそ

うです。 

 

今は、本年度の生徒総会の準備に取り組んでいま

す。より良い向陽になるために意見をしっかり集約

していきます。生徒の皆さんも協力してください。 

今後は、普段の向陽生の様子なども紹介していき

たいと思います。 

青春ジャンプ！ 

生徒会・執行部 
令和 2 年 11 月 

最近の向陽 

これからの向陽。 


